

Diferencias entre el Hombre y los Animales

Físicas

- Solo los hombres caminan erectos, en una postura vertical
- El cerebro humano es normalmente tres o cuatro veces más grande que el cerebro del mono más grande, que es el gorila.
- La nariz humana tiene un puente prominente y un extremo largo, lo que le falta a los monos.
- Solo el hombre puede ser educado
- El hombre es un ser racional

Antropología cultural

- La antropología cultural es una rama antropológica la cual se centra en el estudio del ser humano por medio de su cultura
- La antropología cultural, junto con la social, se vale de la observación participante como el mejor método para poder estudiar los hábitos, tradiciones y demás costumbres de una cultura.
- El investigador se familiariza con los miembros de la cultura que quiere estudiar
- Desde la antropología cultural se propone la idea de que para comprender al ser humano es necesario el conocer también el entorno en el que éste se desarrolla
- El entorno influye de forma directa en su forma de ser, tanto comportamentalmente como en términos de personalidad e inteligencia.

Antropología filosófica

Se encarga del estudio filosófico del hombre, específicamente de su origen o naturaleza; para así determinar la finalidad de su existencia, así como la relación con los demás seres.

- En la antropología filosófica el hombre es sujeto y objeto al mismo tiempo.

El hombre en el pensamiento Griego

La filosofía griega presocrática se encargó principalmente del mundo. Entre los presocráticos encontramos conceptos que aun hoy están vigentes:

- La concepción dualista de la naturaleza humana, formada por dos principios: el material y el espiritual.
- La idea que existen dos principios universales que gobiernan el cosmos y el hombre: el principio del bien y el principio del mal.
- La idea de la inmortalidad del alma
- La concepción de un destino inevitable, pero también la idea de libertad humana
- El concepto de la responsabilidad del hombre como consecuencia de la libertad que ostenta, a pesar de la influencia del destino.
- El concepto de una justicia universal y la inevitabilidad de la sanación.

Presocráticos				
Anaximandro de Mileto	Heráclito de Éfeso	Parménides	Pitágoras	Demócrito
Grecia 610-547 a.c. En un mito expresa la idea de que el hombre proviene, de alguna manera de los animales. "explica que los hombres y mujeres al comienzo nacieron en el interior de los peces y después de haber nutridos como los peces y ya capaces de protegerse, fueron finalmente arrojados y tocaron tierra.	La idea de que el mundo nos ofrece una realidad sometida al cambio no es original de Heráclito: a todos los pensadores presocráticos les impresionó dicha observación. Las afirmaciones de	En la primera parte de su poema, Parménides nos expone su pensamiento filosófico bajo una premisa fundamental: lo que es, el Ser, puede pensarse; lo que no es, el No-ser, no puede pensarse. Es una afirmación del ser como unidad y un rechazo del	Primeramente, el pensamiento de Pitágoras era que el alma era inmortal. Pitágoras fue muy consecuente con su doctrina y, para demostrarla, presumía de poder	Demócrito es partidario de un determinismo fatalista, el cual negaba la casualidad atribuyéndola a la necesidad y producto de la imaginación de los hombres al no ser saber explicar las

	<p>que "todo fluye" y "no se puede bañar uno dos veces en el mismo río" se las atribuye Platón libremente en sus diálogos, sugiriendo la correspondiente consecuencia: "nada permanece".</p>	<p>devenir o el cambio como multiplicidad</p>	<p>rememorar las reencarnaciones anteriores del alma, lo que provocó que fuera considerado un sabio que poseía extraordinarios conocimientos.</p>	<p>relaciones de causalidad entre los fenómenos. "Los hombres se han forjado la imagen del azar para justificar su propia irreflexión.</p>
--	--	---	---	--

Los tres pensadores griegos del periodo clásico		
Sócrates	Platón	Aristóteles
<p>El hombre es un compuesto entre cuerpo y alma. Sócrates dice que el alma es algo que existe dentro de nosotros, pero que no se capta por los sentidos. Él dice que poseemos alma por lo que somos capaces de hacer. El alma es sinónimo de alma racional, de inteligencia. Sócrates fue el primer filósofo en decir que el alma es algo característico del hombre y es la sede del</p>	<p>Para Platón el ser humano es un alma racional encadenada a un cuerpo material y sensible, que busca salir de él para retornar a un estado original de perfección a través de una continua lucha por el logro de mayores y más perfectos conocimientos y evitando caer en los apetitos de su ser sensible y material.</p>	<p>Aristóteles cree que el bien supremo del hombre es la felicidad. Ésta es la máxima virtud. Pero a diferencia de su maestro Platón, para quien el Bien es único, la felicidad (o el bien en Aristóteles) consiste en el ejercicio perfecto de cada actividad propia del hombre.</p>

pensamiento y de los valores morales.		
---------------------------------------	--	--